

# OPOSISI

## Komsos, Babinsa Jatirogo Ajak Komponen Masyarakat Tingkatkan Keamanan Lingkungan Jelang Lebaran

Agung widodo - [DEMAK.OPOSISI.CO.ID](http://DEMAK.OPOSISI.CO.ID)

Apr 7, 2022 - 20:44



*Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Aris Widyanto Mengajak Seluruh Komponen Masyarakat Desa Binaannya Untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan.*

DEMAK- Menjelang perayaan hari raya Idul Fitri, kasus kriminalitas di beberapa daerah di Jawa Tengah mengalami peningkatan. Untuk itu, Babinsa Desa Jatirogo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Aris Widyanto mengajak seluruh komponen masyarakat desa binaannya untuk meningkatkan keamanan lingkungan.

Hal tersebut disampaikannya saat melaksanakan komsos atau silaturahmi dengan beberapa orang perangkat desa di balai Desa Jatirogo, Kecamatan Bonang pada Kamis, (07/04/2022) pagi ini.

Babinsa Sertu Aris mengajak perangkat desa beserta seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama meningkatkan kewaspadaan menjelang perayaan hari raya Idul Fitri tahun 2022. Hal tersebut dikarenakan, menjelang lebaran, tidak sedikit terjadi aksi kriminalitas pencurian, penjarahan dan perampokan.

"Biasanya menjelang lebaran, aksi pencurian akan semakin marak. Untuk itu tetap waspada dan selalu berhati-hati dimanapun berada," ujarnya.

Dijelaskannya, peningkatan kewaspadaan akan keamanan dan ketertiban lingkungan dapat dilakukan dengan mengaktifkan kembali siaga ronda malam atau siskamling. Selain itu, setiap warga juga harus peduli akan lingkungannya, yakni dengan mewaspadaai gerak-gerik orang yang tidak di kenal yang masuk komplek lingkungan tempat tinggalnya.

"Intinya jika ada hal-hal yang mencurigakan, segera dilaporkan aparat desa, Babinsa maupun Bhabinkamtibmas, sehingga dapat diambil langkah yang tepat, serta tidak main hakim sendiri," sambungnya.

Sementara itu, Danramil 02/Bonang Kapten Chb Aji Anggono menyebut, menjelang Idul Fitri, dirinya memerintahkan Babinsa jajarannya untuk selalu aktif melaksanakan patroli di wilayah desa binaan bersama Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, sehingga dapat meminimalisir aksi tindak kejahatan di wilayah.

"Kita sudah instruksikan kepada seluruh Babinsa untuk selalu aktif di wilayah. Mulai dari koordinasi dengan semua komponen masyarakat, hingga patroli bersama. Dengan harapan, aksi kriminalitas menjelang lebaran dapat diminimalisir," tandasnya.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0716/Demak